

土橋中学校
学校だより

絆

(きずな)

= 4月号 =



発行
令和5年4月20日
日置市立土橋中学校
日置市伊集院町土橋1350
TEL 099-273-9230
責任者
校長 柚木 義哉

土橋中学校で目指す「三つの姿」

校長 柚木 義哉

新型コロナウイルスもやっと収束の兆しが見え始め、個人個人の判断に任せられる新たな感染症対策の段階へと向かいつつあります。そのような中、新たに5人の1年生を迎え、計22人の生徒とA・L・Tの先生まで含めた17人の職員で令和5年度の力強い船出ができました。

年度当初の今号では、土橋中学校で目指す「三つの姿」について御紹介したいと思います。

まず一つ目は、「新たな考えやよりよい価値を求め続ける姿」です。

小学校では、自分のことは自分でできるように、という一人の人間としての基礎を培ってきましたが、義務教育終了を三年後に迎える中学校は、より広く大きな社会に飛び出していく準備期間となります。中学校卒業後は、上級学校で新たな学びを求めてもいいし、社会に出て働いても構いません。自分はそのように生きていくのかを選択する時が必ずやってきます。生き方の選択ということにおいて、これが正解というものはありません。自分らしく、納得できる生き方というものが自分自身にとっての正解であり、それは、他人と比べるものではないはずです。「新たな考えやよりよい価値を求め続ける力」は、自分をより納得できる生き方に導いてくれるはずです。

二つ目は、「自他ともに認め合い、挑戦し続ける姿」です。

挑戦するためには目的が必要です。目的なくして挑戦はあり得ません。全ての活動に「何のために」ということを意識してほしい、今、自分がやろうとしていることによいような意味があるのか、自分がやることに、どのようなつながりがあるのかを考えてほしいと思います。そして、その一人一人の思いをお互いが理解し合い、土橋中学校全員の志にまで高められると、そこには今まで見たことのない世界が待っているはずです。

三つ目は、「自らの健康を適切に管理し、改善していく姿」です。

このことは、全ての土台となります。いくら新たな考えや価値を見つけ、志をもって挑戦しようとしても健康や安全がなければ何もできません。また、健康や安全に関する情報は、日頃の積み重ねこそが大切であり、失われて初めてその重要さに気づくものなのです。

「同学・共働・琢磨」の校訓に支えられ、この三つの姿を目指すことが、学校教育目標「誰かを『笑顔』にできる自分になる」志を胸に、社会の中で自立していく生徒の育成」につながっていくと信じます。

保護者・地域の皆様とともに、子どもたち一人一人が『志ある第一歩』を踏み出せるよう職員一同、全力で取り組んで参る所存です。

皆様方の叱咤激励を賜りますようお願い申し上げます、年度当初の御挨拶いたします。

学校教育目標

誰かを笑顔にできる「自分」になる！ ～志を胸に社会の中で自立していく生徒の育成～



職員



新3年生6人



新2年生11人



新1年生5人

令和5年度職員一覧

職	氏名(担当教科)
校長	柚木 義哉
教頭	野崎 健一
1年担任	脇之蘭 幸太(社会・保体)
// 副担	篠原 博志(数学)
2年担任	岩 鈴人(社会)
// 副担	川井 剛(国語)
3年担任	平原 博香(英語)
// 副担	立神 光司(理科)
すずらん担任	永里 綾子(音楽・家庭)
養護教諭	野添 浩美
事務職員	新留 夏帆
学校主事	焼山 真人
学校司書	窪園 順子
教育支援員	河野 直美
非常勤講師	貴島 澄俊(技術)
非常勤講師	堂園 三智子(美術)

転入職員紹介

- ①氏名②前任校③ひとこと
- ①野崎 健一(教頭)
- ②鹿児島市立東桜島中学校
- ③早く地域や学校業務に慣れた「誰かを笑顔にできる自分」になれるように頑張りたいと思います。



生徒歓迎のことば



力強い誓いのことば



心のこもった歓迎の歌

第74回入学式

今年度、土橋小学校から5人の新入生を迎えました。サイネリアが咲きほころぶ花道を緊張した面持ちで入学してきましたが、先輩たちの温かいメッセージと合唱に気持ちも和らぎ、中学生としてのやる気も湧き上がってきたことでしょうか。

土橋中は優しく、頼もしい先輩たちばかりです。遠慮なく話していきましょう。

新入生の皆さん、ご入学おめでとうござい



新学期受業風景

土橋中学校令和5年度の授業が始まりました。1年生にとっては、教科によって先生が替わる初めての授業、大変新鮮な気持ちで受けている様子です。今年転入された先生方は、生徒たちの目の輝き、授業の受け方に感動しています。

中学校オリエンテーションでは、学校での授業の受け方や生徒会活動などを電子黒板とタブレットを使い、学習しました。中学校でたくさん体験や学習をして、友と交わり自己有用感を高め、成長して欲しいと思います。また、我々教師も生徒が自己有用感をもち、授業に積極的に取り組んでほしいです。



オリエンテーション



チャレンジタイム

5月の行事

- 2日(火) PTA総会家庭教育学級
- 11日(木) 生徒総会 内科検診
- 12日(金) 不審者対応訓練
- 13日(土) 土曜授業
- 15日(月) 梅収穫
- 16日(火) 梅販売(1年)
- 16日(火) 学校運営協議会
- 22日(月) 3年実力テスト(~23)

